



Jean-Marc Udriot vous attend tous avec générosité à Leysin le vendredi 27

## Le Diable-Rets prit au filet...

Quelques truites des Sources qu'il fit griller sur un feu délicat et servit aux Rotariens au Domaine assemblés.

Mais voyons plutôt ce qu'en dit le bulletinier du jour.

### Le bulletin



« Accueillant les nombreux participants à la traditionnelle extra-muros des Diablerets, le Président del Rizzo tient à remercier la famille Grobéty qui, comme chaque année, reçoit une délégation de Rotariens aiglons aux Ormonts et les change de la ... Commune d'Yvorne. Poursuivant sur son élan,

le Président donne sans tarder rendez-vous à tous les Rotariens le vendredi 27 à Leysin en espérant une participation aussi nombreuse qu'au Domaine des Sources.

Le Président, incapable de lâcher la parole, souligne une nouvelle fois son courriel du jeudi 19 dans lequel il rappelait aux membres que le club Rotary Aigle est donateur de

## EN UN CLIN D'ŒIL

- Tous à Leysin Berneuse ce vendredi 27 à 12h00
- Cinéma en septembre, L'Ecole des Philosophes
- Lausanne et la famille royale de Thaïlande en octobre
- et autres goodies



Apéritif offert par Philippe Grobéty



la réalisation en post-production du DVD pédagogique du film sur la Fondation Verdeil réalisé par Fernand Melgar et intitulé : «A l'Ecole des Philosophes».

Dans ce contexte, Cédric Blanc, directeur de la Fondation Verdeil dont dépend l'école en question, a généreusement organisé une projection de ce film en Avant-Première. Elle aura lieu mardi 11 septembre 2018 à 18h30 au Cinéma Cosmopolis, à Aigle. Une maigre assistance n'étant tout simplement pas imaginable, les membres du club auront la chance de démontrer que celui-ci n'est pas uniquement donateur de son argent, mais aussi - et surtout - de son temps. Un doodle sera prochainement produit permettant à chacun de confirmer son intérêt.

### Voyage rotarien

En relation avec le voyage en Thaïlande organisé pour cet automne, le Président annonce une conférence le vendredi 12 octobre, plus tôt que d'habitude, à la Couronne d'Yverne — elle s'impose vu le thème — pour présenter « les liens privilégiés entre Lausanne et la famille royale de Thaïlande. L'orateur, *M. Lysandre Seraïdaris*, est le fils du précepteur du roi Bumitbol, décédé récemment.

### Ambiance

Ce dîner d'amitié se poursuit dans une ambiance chaleureuse et champêtre, l'orage ayant l'amabilité d'attendre



**CONSTERNATION**  
FALLAIT-IL VRAIMENT SAUVER TOUTES LES VIPÈRES ? QUAND ON VOIT COMMENT CERTAINES D'ENTRE ELLES TRAITENT NOS MALHEUREUX CONFRÈRES DU «MATIN» !

### RÉUNION DU 20 JUILLET 2018 DOMAINE DES SOURCES, LES DIABLERETS

**Présidence :**

Luc del Rizzo

**Bulletinier :**

Christian Minacci

**Rot. visiteurs-invités :**

Ms Amara Yarasai, membre du Rotary club de Roi-Et (Thaïlande).  
par Christian Favre MD

Claire-Line de Jean-Philippe Favre

**Apéritif :**

Offert par Philippe Grobéty

**Taux de présence :**

78 %

**Visites ext:**

NOP

## A VOTRE AGENDA

*NB: à jour sur le site*

27.07.2018 Extra-muros LEYSIN BERNEUSE  
d'été Doodle

<https://doodle.com/poll/2rhbwma56w2wyy64>

02.08.2018 Dîner d'amitié Auberge de La Couronne

10.08.2018 Déjeuner Auberge de La Couronne  
d'amitié

16.08.2018 Apéro Time ! Caveau des Vignerons  
d'Yverne





un peu avant de déferler sur les Or-  
monts. »

Excellente fin de dimanche et belle  
semaine,

Amitiés.»

Christian

ressources, bouffé tous les poissons ! Il y a cinquante milliards  
de poulet élevés en batterie chaque année dans le monde, et les  
gens crèvent de faim ! Historiquement, vous... VOUS ÊTES LA  
PIRE GENERATION DE L'HISTOIRE DE L'HUMANITE ! Et  
un malheur n'arrivant jamais seul, vous vivez HYPER vieux !

*Les Vieux Fourneaux, tome 1 : Ceux qui restent de  
Wilfrid Lupano*

## Pensées passées

**V**ous êtes inconséquents, rétro-  
grades, bigots, vous votez à droite,  
vous avez sacrifié la planète, affamé le  
tiers-monde ! En quatre-vingts ans, vous  
avez fait disparaître la quasi-totalité des  
espèces vivantes, vous avez épuisé les

## Une autre ?

**L**a lecture agrandit l'âme et un ami éclairé la console  
*Voltaire*

## LA VIE DES CLUBS



### Le Rotary-Club Châtel-St-Denis sera actif au marché de la mi-été aux Paccots.

**L**e 28 juillet 2018, les Rotariens, même s'ils sont accompagnés, pourront se rendre en balade  
au marché de la mi-été aux Paccots. Ils y découvriront un stand du RC Châtel-St-Denis qui  
soutient la Fondation romande pour les chiens-guides d'aveugles de Brenles. Sans jeux de maux,  
les maîtres-chiens et leurs protégés effectueront deux démonstrations, à 11.00 et à 13.30.

Un des membres de ce club et sa famille accueillent depuis avril 2018 cette femelle Labrador pour un  
programme de sociabilisation.

Pour Xavier Quartenoud, président, cette action concrète, proche des besoins locaux,  
représente un pilier fort de son année de présidence: «Nous organisons une levée de fonds au sein  
du Club, par différents biais. Ainsi le club-service vend des stylos Caran d'Ache de qualité munis  
de son logo et celui de la Fondation. D'autre part, des membres pâtisseront des macarons de leurs  
mains expertes, souhaitant les vendre aux chalands. L'intégralité du produit de ces ventes ira à la  
Fondation précitée qui couvre 80% de ses dépenses annuelles par des dons.





